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3. Protokolle und Berichte 
4. Finanzen 
4.1. Bericht der Finanzerinnen 
4.2. Finanzanträge 
5. Erinnerung Abstimmung Klausurtagung 
6. Sonstiges 
6.1 Wahl von Vertreter:innen des IB Studiengangs in IR, StuKo etc.  
6.2 Hilfe für Student:innen aus der Ukraine 
 
1. Begrüßung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 12 von 22 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat beschlussfähig. 
 
2. Vorstellung Bewerber Geschäftsführer Öffentlichkeitsarbeit StuRa 
Matthias Fröck, möchte sich als Geschäftsführer des GB Öffentlichkeistarbeit beim StuRa wählen 
lassen dafür müssen wir ihn entsenden.  
 
Matthias stellt sich vor. Er ist 28 Jahre alt und stduiert Soziologie und 
Kommunikationswissenschaften.  
Er ist ebenfalls aktiv im KLS. Er meint die Öffentlichektisarbeit im StuRa ist eher liegen geblieben die 
letzten Jahre und möchte sich deswegen gern entsenden lassen.  
 
Mathias Fröck wird einstimmig entsendet.  
 
2.2 Assoziierung von Felix Seeliger  
 
Felix stellt sich vor. Er möchte gerne mal in den FSR hineinschnuppern.  
Er studiert Politikwissenschaft.  
 
Felix Seeliger ist einstimmig assoziiert.  
 
3. Protokolle und Berichte 
Das Protokoll vom 07.03.22 wird einstimmig angenommen. 
Das Protokoll vom 21.02.22 wird einstimmig angenommen. 
 
Berichte 
 
Es liegen keine Berichte vor.  
 
4. Finanzen 
4.1. Bericht der Finanzerinnen 
Es gibt bisher, obwohl das Formular beim StuRa eingereicht wurde, noch keine Reaktion bezüglich 
der Kontoübertragung. Wie lief das letzte Legislatur beim Finanzer:innenwechsel ab? 



 
4.2. Finanzanträge 
 
Es liegen keine Finanzanträge vor.  
 
5. Einnerung Abstimmung Klausurtagung  
 
Der FSR PIG hat in der TG-Gruppe zwei Links für die Abtimmung über die Unterkunft und für die 
ABstimmung des Datums erhalten. Wer noch nicht abgestimnt habt, macht das bitte jetzt, damit die 
Klausurtagung zeitnah geplant werden kann.   
 
DIe Links für die verschiedenen Unterkünfte findet ihr in der Umfrage im Pad der letzten Sitzung und 
nochmal hier:  
 
In Diera-Zehren: 15 Euro (https://www.gruppenunterkuenfte.de/Ev-Ruestzeitheim-Meissner-
Land__i5501.html) 
 
In Hartha: 370 Euro für 25 Schlafplätze (https://www.gruppenunterkuenfte.de/Ev-Luth-Freizeitheim-
Huette-Hartha__i5488.html)  
 
In Halsbrücke: 17,50 Euro (https://www.gruppenunterkuenfte.de/Jugendfreizeitstaette-Haus-zur-
Grabentour__i10651.html) 
 
In Pegau: 12 Euro (das ist auch mit Abstand am nähesten zu einem Bahnhof gelegen) 
(https://www.gruppenunterkuenfte.de/Altes-Postamt-Pegau__t12201.html) 
 
Marnick erklärt, dass wir noch nicht auf unser Geld zugreifen können. Es fehlt ihm die 
Zugangsberechtigung zum Konto und wir haben nur Zugang zu den Geldern des alten FSR Jura. Es 
muss noch festgestellt werden wie viel Geld das ist.  
 
Hannes erinnert an die Umfrage.  
 
Zwischenergebnis Umfrage: 
 
Stand 20.03.2022: 
 
Terminabfrage: 10 Stimmen - 9 Stimmen für den 29.04./30.04.; 2 Stimmen für den 15.04./16.04.  
 
Unterkunft: 6 Stimmen für Pegau, 3 Stimmen Hartha, 1 Stimme Diera-Zehren 
 
Hannes gibt zur Diskussion ob die Klausurtagung mit dem FSR Phil gemeinsam stattfinden soll.  
 
6. Sonstiges 
6.1 Wahl von Vertreter:innen des IB Studiengangs in IR, StuKo etc.  
 
Klärung der Faktenlage von Veronika und Moritz i.Z.m. Weller und Robel:  
 
Der FSR PIG muss lediglich Vertreter:innen für den Prüfungsausschuss der "alten" Jura Studiengänge 
entsenden.  
Eine weitere Entsendung von IR und StuKo findet nicht statt.  
Für die Sitzung des Wiss. Rates des ZIS am 27.04.2022 muss jeweils ein Vorschlag für StuGaKo BA 
und MA IB erfolgen.  
Wurde bereits eine Email geschrieben? Moritz: Ja, die Antworten wurden aber nicht bearbeteitet und 
es müsste eine neue Email geschrieben werden.  
Wer kümmert sich um den Prozess StuGaKos? - Zuständigkeit? Moritz: Ich könnte mich darum 
kümmern, da ich auch Mitglied im Wiss. Rat bin.  
 
Anna und Moritz kümmern sich gegebenenfalls um eine neue Mail und um die Antworten.  
 
6.2 Hilfe für Student:innen aus der Ukraine  
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Im Postfach gibt es eine Mail einer studierenden Person, welche anfragt welche Möglichkeiten wir 
haben ein Buddy-Programm für ukrainische Studierende zu organisieren. In der E-Mail wird auf das 
bereits bestehende Programm der Slavistik hingewiesen. Eventuell möchte der FSR sich diesem 
anschließen.  
 
Es  besteht Konsens darüber , dass der  FSR sich als erstes über bisherige Hilfsangebote informiert 
und anschließend schaut was er machen kann und wie der FSR seine Unterstützung anbieten kann. 
Es hat sich eine Arbeitsgruppe aus Anna, Moritz und Felix gebildet. Die drei wollen sich weiter über 
das Thema informieren und an einer Sitzung des StuRa teilnehmen, um dessen Reichweite für 
weitere Vernetzungen nutzen zu können.  
 
6.3 Planung FSR-Party SoSe Beginn sowie Planung Kontakt mit allen Studiengängen 
 
Es erfolgt eine Planungstreffen mit allen, welche bei der Planung unterstützen wollen, direkt im 
Anschluss an diese Sitzung. 
 
Dabei gibt es Klärungsbedarf im Bezug auf folgende Fragen: 
  
Erste oder zweite Semsterwoche? Freitag oder Samstag?  
Finanzrahmen? 
Einladung?  
Wer ist die Zielgruppe? 
Gibt es ein Rahmenprogramm? 
 
Die Party findet große Zustimmung im FSR und ist sehr erwünscht. Es stellt sich die Frage ob sie 
draußen oder drinnen stattfinden wird. Dabei ist vor allem bei einer Outdoor-Party der rechtliche 
Rahmen zu klären. 
Es wird schwierig werden die Party am Anfang des Semesters stattfinden zu lassen, da dies zu 
kurzfristig für die Planung ist. Der GB Veranstaltungen kümmert sich um die weitere Planung.  
 
6.4 Wiedervorlage aus der Sitzung  vom 07.03.22: Klärung juristische Beurteilung Klausur 
Einführung politische Systeme, Prof. Kneuer WiSe 2022 
 
Moritz hat sich selbst etwas in die Thematik eingelessen und hat keine rechtliche Grundlage 
gefunden, auf welcher die Argumentation aufgebaut werden kann.  
Er will jedoch das Thema nicht ruhen lassen und richtet sich direkt an Hannes ob dieser noch mehr 
unternehmen würde. 
 
Moritz gibt das Feedback, dass die Klausur humaner und machbarer war als erwartet. Er schlägt vor, 
dass wir, wenn wir noch etwas unternehmen sollten, nicht für die Allgemeinheit argumentieren, 
sondern  uns auf Einzefälle konzentrieren z.B. internationale Studierende, die  nicht genug Zeit hatten 
Wörter nachzuschlgen und deswegen Fragen nicht umfassend beantworten konnten.  
Katharina schlägt vor, eventuell ein Stimmungsbild der Studierenden, die die Prüfung schrieben, 
einzuholen  
 
Es gilt zu klären, wie der abschließende Umgang der FSR mit diesem Thema aussieht.  
 
Es wird darüber diskutiert, ob überhaupt Handlungsbedarf besteht. Hannes ist der Meinung, dass wir 
das Thema erstmal Ruhen lassen und abwarten ob Beschwerden kommen und erst wenn sie 
auftreten handeln.  
 
6.5 Infos zum Umzug des Büros 
 
Der Umzug wird für den FSR übernommen. Die Dinge werden am 04.04. abgeholt. Es steht der 
Vorschlag im Raum Freitag bzw. Samstern den 01.04. und 02.04. oder Samstag und Sonntag den 
02.04. und 03.04. zum packen zu nutzen.  
 
Sitzungsleitung nächste Sitzung: Arne 
 
Protokollführung nächste Sitzung: Darius 

 


